



Regierungsratsbeschluss vom 24. Mai 2016

Stiftungsrat Weg der Schweiz; Vertretung des Kantons Basel-Stadt

P160675

1. Der Regierungsrat delegiert Sabine Horvath für die nächste vierjährige Amtsperiode in den Stiftungsrat „Weg der Schweiz“.

Begründung

Die Stiftung „Weg der Schweiz“ ist als Gemeinschaftswerk der Kantone zum 700-Jahr-Jubiläum der Eidgenossenschaft lanciert worden und sorgt sich noch heute um den Erhalt und die Pflege des Gesamtwerkes „Weg der Schweiz“. Gemäss dem Stiftungsstatut delegieren die Kantone als Stifter des Gemeinschaftswerkes „Weg der Schweiz“ ein Mitglied in den Stiftungsrat. Der Regierungsrat delegiert Sabine Horvath, Leiterin Aussenbeziehungen und Standortmarketing, für die nächste vierjährige Amtsperiode in den Stiftungsrat.

